

Municipio de Coyhaique destina \$660 millones para mejoramiento de veredas

• *Las obras, que forman parte del Plan de Recuperación de Calles y Veredas, se ejecutarán durante 360 días y mejorarán significativamente la accesibilidad y seguridad peatonal, beneficiando especialmente a personas mayores y con discapacidad.*



En el marco del Plan de Recuperación de Calles y Veredas, el Municipio de Coyhaique concretó una inversión histórica de 660 millones de pesos que permitirá mejorar significativamente la infraestructura peatonal de la comuna.

El proyecto, cuya ejecución estará a cargo de la empresa Ingeniería y Construcciones CSMG SPA, contempla una duración de 360 días corridos y beneficiará a diversos sectores de la ciudad que presentan deterioro en sus veredas, dificultando el tránsito seguro de la ciudadanía.

Estas obras permitirán la reposición de veredas, mejoramiento de soleras, nivelación de pavimentos, instalación de accesos universales y otras acciones destinadas a mejorar la accesibilidad, inclusión y seguridad para peatones, especialmente personas mayores, personas en situación de discapacidad y familias con niños.

“Estamos comprometidos con mejorar la calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos. Esta inversión permitirá avanzar en una ciu-

dad más accesible, inclusiva y segura para todos. Seguimos trabajando para que Coyhaique sea un mejor lugar para vivir”, afirmó el alcalde

Carlos Gatica Villegas, destacando el enfoque social y urbano del proyecto.

La iniciativa responde directamente a una sentida necesidad de la comunidad coyhaiquina: contar con espacios públicos bien mantenidos y transitables, en una ciudad donde muchas veredas presentan actualmente un deterioro que pone en riesgo la seguridad de quienes las utilizan diariamente.

Además de los beneficios directos para la movilidad peatonal, desde el municipio se ha hecho un llamado al compromiso ciudadano con el cuidado de estas nuevas infraestructuras. En ese sentido, se insta a la comunidad a evitar el estacionamiento de vehículos sobre calzadas y veredas, una práctica que no solo

daña las superficies recién mejoradas, sino que también obstruye el libre tránsito de peatones y personas con movilidad reducida.

“Estas obras las hacemos entre todas y todos, y necesitamos del compromiso de la ciudadanía para que su impacto sea duradero. Cuidar las veredas, respetar los espacios públicos y no estacionarse donde transitan peatones es fundamental para avanzar hacia una ciudad más ordenada, segura y humana”, agregó el jefe comunal.

La Municipalidad de Coyhaique comunicará oportunamente los sectores que serán intervenidos y el cronograma de obras, con el fin de mantener informada a la comunidad y minimizar eventuales molestias.